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Mot de la Présidente  

Blablablbablablab 

 

 

 

Nous sommes à lô¯re du changement et Aux Sources du Bassin de Chambly nôy échappe pas.  Des nouveaux 

services, des nouveaux employés, des nouveaux bénévoles.  Plus de demande, plus de marchandise, plus 

dôespace nécessaire, voilà quelques défis auxquels nous avons fait face tous les jours. 

  

Heureusement, notre grande force réside en toutes ces personnes qui donnent de leur temps généreusement, 

qui apportent leur dynamisme et leur intérêt à la cause.  Côest ce qui fait que la mission est assurée et que 

nous pouvons mettre en place dôautres services afin dôaider ceux et celles qui en ont tant besoin. 

  

Les efforts que nous avons déployé cette dernière année ont produit plusieurs fruits et en produiront encore 

beaucoup.  Nous avons tous et toutes collaboré à lô®tude du plan stratégique, lequel nous sera présenté à 

cette assemblée générale annuelle. 

  

Une nouvelle année sôamorce avec des objectifs précis pour les trois prochaines années et côest avec 

enthousiasme et détermination que nous les atteindrons.   

  

Merci dô°tre là, merci pour votre générosité.  Souhaitons-nous plusieurs années de plaisir et de solidarité. 

  

Céline Bérubé  
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Mot de la Directrice 

 

 

Voici  le bilan de lôann®e 2011-2012.  Dôune année à lôautre, je suis toujours emballée par tout ce que nous 

accomplissons ensemble.  Avec le recul , je me rends bien compte que la dernière année  a été tout simplement 

débordante de réalisations. Quôil sôagisse des employés, des bénévoles dévoués, des membres du Conseil 

dôadministration ou de nos partenaires, chacun a contribué à créer cette synergie positive qui nous a permis de 

croître et ce, en maintenant un climat toujours aussi convivial et amical. 

 

Gérer la croissance, côest stimulant mais ce nôest pas toujours facile. On souhaite que les décisions prises soient 

toujours à lôavantage de notre organisation et conviennent à la grande majorité des personnes impliquées à la 

réalisation de notre mission. Parfois, il devient essentiel de prendre un temps dôarr°t pour analyser, échanger et se 

réorienter sôil y a lieu, avant de passer à lôaction. Côest pourquoi, le conseil dôadministration et la direction ont fait 

appel à une personne neutre et compétente afin de nous guider dans une démarche de planification stratégique pour 

les trois prochaines années.  

 

Malgré que toute la démarche ne soit pas complétée, nous pouvons dire quôelle aura été enrichissante et nous 

transmet un enthousiasme commun à aller de lôavant. Je vous soumets avec fierté le bilan de nos réalisations de la 

dernière année  et ce, grâce à lôapport de nos généreux bénévoles.  Je tiens également à souligner le magnifique 

travail de toute mon équipe qui se donne sans compter et en qui je mets toute ma confiance et ma reconnaissance.  

Finalement, merci  beaucoup aux membres du Conseil dôadministration qui, je le sens, me font confiance et qui 

môapportent tout le support nécessaire à ma tâche. 

                                                                                     Bonne lecture  

Yolande Grenier  
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Ressources humaines 
 

Ce qui fait la réelle force d'Aux sources du Bassin de Chambly est sans contredit les ressources humaines qui y 

donnent du temps et du cîur.  Notre équipe de bénévoles est à son comble. Quel bonheur de les entendre rire, 

s'agacer entre eux et créer des liens d'amitié.  Fidèles au poste, semaines après semaines, jours après jours, votre 

engagement nous épatera toujours. 

 

Pour les bénévoles, nous ne sommes pas qu'un lieu de travail, nous sommes un lieu d'appartenance, un réseau 

social.  Quand une personne choisi de faire du bénévolat, c'est pour répondre à un besoin personnel: rencontrer 

des gens, occuper des périodes libres à l'agenda ou se réaliser dans une tâche. Toutes les raisons sont bonnes et 

nous tenterons de combler ce besoin le mieux possible.  Nous nous engageons, les employés et les 

administrateurs, à faire de notre milieu un endroit agréable à fréquenter.  Que le climat soit sain et convivial et qu'il 

favorise le désir de revenir.... 

  

L'équipe de travail a connu une croissance assez exceptionnelle dans la dernière année.  Cinq nouveaux 

employés ont joint nos rangs: Lynda à l'intervention psychosociale, Roger à la manutention, Sophie à la mise en 

marché, Luce au magasin durant le week-end et Chantal à la coordination des bénévoles.  Angélique a cédé sa 

place à Lynda et occupe le nouveau poste d'ajointe à la direction.  Merci à Emploi Québec qui nous supporte 

financièrement dans l'embauche de personnel.  Nous souhaitons ardemment être en mesure de maintenir en place 

les deux employés dont le salaire est subventionné après la fin de l'entente avec Emploi Québec. L'arrivée de 

plusieurs nouveaux membres dans une équipe ne peut se faire sans provoquer un peu de remous.  Certains 

doivent céder un peu de sa place, alors que d'autre se faufilent dans le tissage serré d'une équipe solidaire afin d'y 

trouver la sienne.  La communication, le respect de l'autre et la connaissance du rôle de chacun deviennent des 

éléments de base pour assurer la réussite et le maintien d'une belle solidarité et de la cohérence.  Chapeau à tout 

le monde et merci de votre belle collaboration. 
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Le personnel vu par un(e) collègue 

Voici la capitaine du navire, notre directrice Yolande Grenier.  Énergique, communicatrice hors 

pair et engagée, elle fait tout pour rassembler les moussaillons en un équipage dynamique, 

organisé et productif. Elle est notre leader qui guide et inspire tous les membres de lô®quipage 

vers le cap dôune belle croisière et de la réussite. 

 
Qui peut dire le prix deéas-tu une table, un bureau, une poussette..?  

Quand ramassez-vous les meubles? Côest Nathalie qui a toujours un petit 

refrain à vous chanter, et le talent dôun poète. Côest Nathalie au  rire 

contagieux et avec qui on veut être amie.  

Quôest-ce qui se dandine de satisfaction lorsquôon lui demande un service à notre 

façon? Qui mange de la pizza sans fromage, extra pepperoni et sôendort pendant une 

réunion en après-midi? Qui répare, fixe et peinture? Côest Michou, Mimi ou Michel, 

bien-sûr 

Si vous rencontrez une personne énergique, déterminée et souriante, côest notre intervenante 

sociale, Lynda.  Vous la trouverez du côté de lô®picerie économique, à son bureau ou encore à 

gérer lôinventaire alimentaire. Accueillante et aimable, Lynda apporte soutien et aide à la clientèle 

ainsi quô¨ ses collègues de travail., 

 

Angélique est rassurante et calmante. On peut compter sur ses 

mathématiques.  Et lôavoir avec nous, côest vraiment le paradis! 
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Roger est un employé efficace, un homme droit et honnête et un collègue des plus attentionné. Il est 

discret et ouvert à la fois, il nous aborde sans trop vouloir déranger mais, il sait nous fait rire à tout 

moment. Roger aime apporter de nouvelles idées et il est un collègue très agréable à côtoyer!  

 

 
Lôaura chaleureux que cette collègue dégage est précieux. Sa capacité de verbaliser et sa 

réceptivité  fait dôelle un atout pour notre équipe. Ses sujets variés de discussions, combinés à ses 

expériences assurent des échanges forts agréables et enrichissants. Côest notre Luce! 

Sophie répand de la couleur partout autour dôelle.  Et croyez-moi, sa palette 

côest celle de la créativité et de lôhumour. Ta présence au quotidien me réjouis 

et côest un plaisir énergisant de travailler avec toi. 

 

Chantal est une femme de cîur, sensible et émotive 

Avec un petit coté enfantin qui nous fait sourire. 

Elle est avec nous depuis peu mais avec ses qualités elle nous surprend déjà. 

Bienvenue dans lô®quipe Chantal! 
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Le Conseil dôadministration 

 

Les membres: 

 

Céline Bérubé, présidente 

Lysanne Gendron, trésorière 

Jean-Pierre Chabot, secrétaire 

Madeleine Lenoir, administratrice 

Steeve Veilleux, administrateur 

Carole Fetherston, administratrice 

José Farinah, administrateur 

 

Un gros merci à Marie-Andrée Richard pour son 

implication.  Elle a du nous quitter en cours de 

mandat pour des raisons de santé.   

Nous avons la chance dôavoir un conseil 

dôadministration très impliqué et avec qui il  est 

grandement agréable de travailler.  Le plaisir ne 

sôest jamais absenté des onze réunions régulières 

et une réunion spéciale du Conseil. 
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Les bénévoles 

 

Lôaction des bénévoles est généreuse et noble. La plupart du temps, elle est également silencieuse car les bénévoles 

sont très souvent des travailleurs de lôombre. Ces gens de cîur, on les trouve partout au Québec et dans diverses 

sphères dôactivit®. Ils sont plus de deux millions de personnes à consacrer annuellement  près de 385 millions 

dôheures de bénévolat dans toutes les régions du Québec. 

  

Pour la majorité des personnes, lorsque lôon fait du bénévolat, côest dôabord pour soi.  Toutes les raisons sont bonnes 

pour sôimpliquer dans sa communauté.  Une fois que lôon a  choisi une cause,  on trouve lôorganisation qui pourrait 

bien nous recevoir et on fait un essai réciproque.  Si la chimie est bonne, côest dôabord le bénéficiaire de cette cause 

qui en profitera.  Et voilà, les objectifs sont atteints. 

  

Côest toujours un réel plaisir de recevoir nos bénévoles, de les gâter un peu et de leur dire à quel point nous les 

apprécions.  Chaque bénévole est une bonne personne démontrant de belles valeurs, souhaitant venir en aide à son 

prochain et sôimpliquant au profit de sa communauté.  Les contacts quotidiens, avec tous nos bénévoles ,sont 

agréables  et ils contribuent grandement au plaisir de passer nos journées  Aux sources du Bassin de Chambly.   

 

Chacun de vous enrichit la vie de lôautre.  

 

Merci. 
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Le 15 avril 2011, pour clôturer la semaine nationale de l'action bénévole, les bénévoles ont été  

invités à manger du spaghetti préparé par la directrice.  Il fait toujours très chaud dans notre petite 

 cuisine et on doit faire plusieurs  ÌtabléesÌ.  Mais c'est tout de même toujours très agréable ce  

p'tit dîner à la bonne franquette. 

 

La reconnaissance 
de l'action bénévole 
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Le dîner spaghetti  de la directrice  



  

 
Encore une fois, le 20 janvier,  nous avons eu droit à une très belle soirée.  Après 

un bon repas concocté par l'équipe des Grillades du fort, nous avons bien dansé 

sous la bonne musique de notre DJ, Nicolas Caron. 

Dorénavant, cette soirée aura lieu en avril, dans le cadre de la semaine nationale 

de l'Action bénévole.  Nous rejoindrons ainsi un plus grand nombre de bénévoles 

(dont ceux qui passent une partie de l'hiver sous le soleil de la Floride) et il sera 

plus aisé de sortir sous une température plus clémente.  

 

Le souper dansant de Noël 
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